

LORD CARNARVON,  
JE SAIS QUE  
VOUS N'ETES  
PAS SEULEMENT  
LA POUR UNE VISITE  
DES PYRAMIDES...  
CE RENDEZ-VOUS  
PRÉFIGURE-T-IL  
UNE POSSIBLE  
COLLABORATION ?

C'EST FORT  
PROBABLE. MA  
RENCONTRE AVEC  
GASTON MASPERO  
M'A LAISSE  
ENTENDRE QUE  
VOUS ETIEZ  
L'HOMME QU'IL  
ME FALLAIT.

JE SOUHAITERAIS  
VOUS CONFIER  
LES FOUILLES  
QUE JE M'APPRÈTE  
À ENGAGER  
À DEIR EL-BAHARI.

CE SITE POURRAIT NOUS RÉSERVER  
DE BELLES SURPRISES. J'Y AI TRAVAILLÉ  
CINQ ANS AVEC ÉDOUARD NAVILLE ET NOUS  
SOMMES LOIN D'EN AVOIR FAIT LE TOUR !

MASPERO N'AVAIT PAS  
TORT : VOUS AVEZ  
L'ENTHOUSIASME  
D'UN AVENTURIER ET  
LA DÉTERMINATION  
D'UN SCIENTIFIQUE.

ELLE COMME MOI, NOUS  
AVONS RÉALISÉ UN RÊVE  
QUI SEMBLAIT INACCESSEABLE  
LORS DE NOS PREMIÈRES  
RENCONTRES...

MERCI DU COMPLIMENT, LORD  
CARNARVON. JE SUIS TOUJOURS  
ÉMERVEILLÉ PAR TOUT CE QUE  
CETTE CIVILISATION NOUS LIVRE  
AU FIL DES DÉCOUVERTES.

VOYEZ-VOUS, JE DOIS  
CETTE PASSION À LADY  
MARY CECIL. J'AI EU LA  
CHANCE DE FAIRE SA  
CONNAISSANCE EN  
ANGLETERRE AVANT  
DE LA REVOIR IL Y A  
QUELQUES ANNÉES SUR  
UN CHANTIER DE FOUILLES,  
OÙ ELLE AVAIT DÉCOUVERT  
UNE TRENTAINE DE TOMBES.